
RELATORIO DAS ATIVIDADES PARLAMENTAR 

Janeiro a Maio/2025 

VEREADOR: ANTÔNIO LIBERATO SOBRINHO 

* Indicação: Solicitação a Exma. Prefeita desse município, Sra Rivanda 
Maria Freire Lima Teixeira, por intermédio da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura e serviços urbanos, veemente apelo, para realização dos 

seguintes pleitos para o Povoado Santa Rita, deste município: 

- Reforma e ampliação do prédio da UBS João Monteiro; 
- Construção de um salão para eventos no espaço ao lado da UBS acima 

mencionada, onde funcionava a quadra Maria José de Oliveira. 

* Indicação: Solicitação ao Deputado Estadual Romero Sales, juntamente 

com a Exma. Governadora de Pernambuco, Sra. Raquel Lira, a 

implantação de uma adutora com água tratada, da barragem localizada 

no Povoado Santa Rita, para abastecimento d'água do referido povoado 

com extensão até a comunidade da repartição, deste município. 

* Indicação: Solicitação a Exma. Prefeita deste município, Sra. Rivanda 

Maria Freire Lima Teixeira, por intermédio da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura e Urbanismo, veemente apelo, no sentido de que seja 

realizada a construção de pavimentação em paralelepípedo ou asfáltica, 

na estrada do Sítio Repartição, seguindo pelos Sítios Lage Grande e 

Lagoa da Pedra, até a BR 423, deste município. 

* Indicação: Solicitação a Exma. Prefeita deste município, Sra. Rivanda 
Maria Freire Lima Teixeira, por intermédio da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura e Urbanismo a realização dos seguintes pleitos: 

- Substituição da tubulação da galeria da Rua Júlia Pastora de Souza, por 
tubos de diâmetro maiores; 

- Substituição da canalização subterrânea que passa embaixo das 
residências localizadas na Rua João Calado Borba e serem colocados no 
meio da via pública. 

* Indicação: Solicitação a Exma. Prefeita deste município, Sra. Rivanda 

Maria Freire Lima Teixeira, por intermédio da Secretaria Municipal de 

Cultura, Esporte, Turismo e Lazer, veemente apelo, no sentido de que 

Sejam realizadas as seguintes reivindicações para o Estádio Municipal 

Amaurino Batista de Melo: 
- Construção de dois bancos de reserva com cobertura;



- Aquisição de um placar. 

Envio de Cartas de Condolências aos prezados amigos Augusto Rannieri 
e Fabiana Maranhão, se solidarizando com o falecimento do filho San 
Augusto Rodrigues de Almeida Maranhão, também declarando apoio e 

disponibilidade para o que precisarem. 

Antônio Sobrinho 

VEREADOR


